

13 millones gastarán en derechos para vías

Trece millones 850 mil colones invierte el Estado en la adquisición de derechos de vía para el desarrollo del "Plan de Vías Urbanas" de San Salvador. Así lo dio a conocer ayer el ministro de Obras Públicas, ingeniero León Rivas Durán.

Afirmó que las obras actualmente en desarrollo se efectúan dentro del tiempo señalado, refiriéndose a la 7ª Calle, donde se procede a la colocación de la carpeta asfáltica desde el ISSS hasta la 5ª Avenida. Esta vía será terminada en su totalidad en 1980, dijo.

Rivas Durán aclaró, que los derechos de

vía son adquiridos por el Ministerio de Obras Públicas por medio de la Dirección General del Presupuesto, cuyo organismo es el encargado de hacer los respectivos valúos y los trámites legales correspondientes.

Proyectos

Las obras correspondientes a la primera fase del programa y que se encuentra en desarrollo son: Boulevard Venezuela, 7ª Calle Oriente; Diagonal Universitaria, Autopista Sur, Circunvalación Universitaria, 2ª Calle Oriente, calles alrededor del Mercado Central, 49ª Avenida Sur, 24ª Avenida Norte y

— Pasa a la página 69 —

Derecho y Química iniciarán labores académicas el lunes

Las actividades académicas se reiniciarán el próximo lunes en las Facultades de Química y Farmacia y Jurisprudencia y Ciencias Sociales, informaron los decanos de esas unidades. En esta forma —añadieron—, la Universidad de El Salvador se encamina a pasos agigantados a la normalización de sus actividades docentes. Estas facultades se suman a las de Odontología y Medicina, que funcionan normalmente desde el lunes anterior.

En acuerdos emitidos por las autoridades académicas de la Universidad, se establece el llamado a clases para los estudiantes de 3o., 4o. y 5o. años de la licenciatura de Química y Farmacia; lo mismo que para 3o.

y 4o. años de la licenciatura en Química. Por su parte, la Facultad de Derecho da a conocer las asignaturas, conforme anuncios especiales, que comenzarán a ser impartidas el lunes próximo, correspondiendo en su mayoría a niveles de últimos años.

— Pasa a la página 63 —

Nexo que une a la Publicidad y al Periodismo se expondrá

La relación que existe entre publicidad y periodismo, expondrá el Lic. Oscar Rosales Rivas, durante el desarrollo de la Primera Jornada Nacional de Periodismo que auspicia, del 18 al 27 del presente, la Asociación de Periodistas de El Salvador. Tratará durante mi exposición, manifiesta el Lic. Rosales Rivas de dejar bien claro el nexo que une a la publicidad y el periodismo, ya que ambas disciplinas son esencialmente materia de las técnicas de la comunicación.

Por otra parte el Lic. Oscar Rosales Rivas, dice que es encomiable la labor que desarrolla actualmente la junta directiva de APES; ya que en todas las profesiones y actividades, es necesario estar en constante renovación de conocimientos, para alcanzar

un nivel profesional y cultural más eficiente.

Considero un acierto la realización de esta Primera Jornada de Periodismo, pues permite que todos aprendamos algo nuevo o recordemos conocimientos adquiridos. Ojalá, enfatiza el Lic. Rosales Rivas, que todos los elementos que se mueven en publicidad,

— Pasa a la página 63 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. DERECHOS. El MCP no valda los inmuebles para adquisición de derechos de vía, sino la Dirección General de Presupuesto. Informa el ministro, Ing. León Rivas Durán.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. PUBLICIDAD. El enlace existente entre la publicidad y el periodismo expondrá durante la Primera Jornada Nacional de Periodismo, el Lic. Oscar Rosales Rivas.

Primera Feria del Libro organizan en San Vicente

(San Vicente). La Primera Feria del Libro se llevará a cabo el 25 del presente mes, en esta ciudad, organizada por la Editorial Universitaria, de la UCA y la Dirección de Publicaciones.

La muestra será montada en el local de la Casa Comunal y comprenderá la exhibición de numerosos volúmenes que contienen

— Pasa a la página 68 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

INFORME. La Sociedad Naturopática Salvadoreña, sostendrá este día una reunión para informar sobre el IV Congreso Latinoamericano de Naturopatía, que se realizó en Guadalajara, México. De izquierda a derecha: Dr. Efraín Melara Méndez, Lic. Clariswaido Da Costa, de Brasil y Br. Hernán Benavides.

Evaluarán la explotación de minerales en el país

Un programa de investigación que servirá para determinar los recursos minerales —metálicos o no metálicos—, de que puede disponer el país en un futuro, se desarrollará en el presente quinquenio. Con dicho programa, según se explicó en fuente oficial, se tratará de descubrir nuevos depósitos de minerales para su evaluación y explotación. La investigación servirá también para tener un conocimiento real de las reservas de que dispone el país, para su explotación ordenada.

— Pasa a la página 21 —

Naciones Unidas participarán en VIII Feria Internacional

Las Naciones Unidas y sus Agencias Especializadas en Centroamérica, participarán en la VIII Feria Internacional, que se llevará a cabo del 3 al 20 de noviembre próximos, cuyo "stand" estará situado en el Pabellón Centroamericano N° 1. La Srta. Graciela González, directora del Centro de Información de las Naciones Unidas para Centroamérica y Panamá ha informado que ésta, será una gran oportunidad para dar a conocer más el rol de las Naciones Unidas en el área, especialmente

— Pasa a la página 63 —

"Presidente Hyatt" nombrado hotel oficial de VIII Feria

A propuesta de la comisión de promoción de la VIII Feria Internacional, el Hotel Presidente Hyatt, fue nombrado "Hotel Oficial" de la VIII Feria. Ello contribuirá al buen desarrollo del magno evento industrial, haciendo más grata la estancia a ejecutivos expositores y hombres de negocios que nos visitarán con motivo de dicho acontecimiento. La elección dijeron voceros de la Feria, ha sido más que acertada dado que el Hotel cuenta con instalaciones que desde el mismo día de su inauguración prestan a quien se instale en una de sus habitaciones, un servicio a la altura de los más prestigiosos hoteles del mundo.

El hotel cuenta con secretarías bilingües, sala de conferencias con servicio de traducción simultánea, lujosísima cafetería, restaurant, baño sauna, la piscina más grande de Centro América, y todo lo necesario para hacer más agradable los momentos de solaz del más exigente hombre de negocios, ejecutivo expositor

— Pasa a la página 63 —

INDICE

	Página
Información nacional	4.5
Información internacional 6.7	
Sociales 8.10.12.14.16.18.20.22	
Mensaje a la conciencia	26
Platillos Voladores	30
Deportes 36.37.38.39.40.41.42	
La vida es así	46
Cómicos	48.50
Clasificados	52.53.54.55.
	56.57.58.59.60.
Horóscopo personal	33
Cine, espectáculos y TV	61.63.64.65.66.67.68.69
Indicador	64



LLEGA EXPERTO. Para colaborar con el ISIC en campañas de concientización sobre las enfermedades del café llegó el experto en comunicaciones de la FAO, señor Carlos Sánchez. Le acompañan la señora Enriqueta Villegas, también de la FAO y la señorita Martha Batista Mena, del Centro de Información de las Naciones Unidas.